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Hotspots für Kalk 
hier: Anfrage der FDP-Fraktion in der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 13.09.2018, TOP 
9.2.4 

 
Die FDP-Fraktion der Bezirksvertretung Kalk bittet um die Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. „Inwieweit hat sich die Verwaltung mit diesem Beschluss befasst?“  
2. „Was waren die Ergebnisse dieser Auseinandersetzung?“  
3. „Wie ist der derzeitige Sachstand bezüglich einer etwaigen Ausstattung der prioritär ge-

nannten Haltestellen mit einem solchen Hotspot?“  
4. „Wann – sofern eine Ausstattung vorgesehen ist – kann spätestens mit der Ausstattung an 

den genannten Haltestellen gerechnet werden?“ 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
Der Rat der Stadt Köln hat in der Sitzung am 15.03.2016 folgenden Beschluss gefasst (vgl. TOP 
3.1.7):  
 
„Der Rat beauftragt die Verwaltung und die KVB AG in Kooperation mit der NetCologne GmbH in ei-
nem ersten Schritt als Piloten WLAN Access Points in der U-Bahn-Station Dom/HBF sowie in zwei 
weiteren Haltestellen, die durch Fahrgäste - insbesondere auch Touristen - stark frequentiert werden, 
einzurichten. Dies ist unter der Voraussetzung der Kostenneutralität für den städtischen Haushalt zu 
realisieren. Möglichkeiten der Freifunk-Nutzung sind zu prüfen. 
 
Bevor eine Installation in weiteren Haltestellen erfolgen soll, sind nach einem Jahr Betrieb die Anzahl 
der Nutzenden, die Nutzungsdauer und die reale Kostenentwicklung zu evaluieren. Außerdem ist die 
technische und tarifliche Entwicklung für den LTE-Bereich zu beobachten. 
 
Die Ergebnisse sind dem Verkehrsausschuss und dem Ausschuss Allgemeine Verwaltung und 
Rechtsfragen/Vergabe/Internationales mitzuteilen.“ 
 
Als Pilotprojekt wurden im Januar 2017 WLAN Access Points an den U-Bahn-Stationen Dom/Hbf, 
Friesenplatz und Rudolfplatz eingerichtet. Nach Abgabe des technischen Abschlussberichtes der 
Kölner Verkehrs-Betriebe AG (KVB), der sich zurzeit in der redaktionellen Endbearbeitung befindet, 
soll über den weiteren Ausbau von Stationen mit öffentlichem WLAN entschieden werden. 
 
Von der Erschließung der KVB-Haltestellen abgesehen, werden im Rahmen eines stadtweiten Aus-
bauprojektes auch zehn weitere WLAN-Antennen in Kalk in Abstimmung mit dem Stadtbezirk aufge-
baut. Die entsprechende Planung wird der Breitbandkoordinator der Stadt Köln am 08.11.2018 den 
interessierten Mitgliedern der Bezirksvertretung Kalk vorstellen. 
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